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Der Vorsitzender Fabian begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für das Kommen. Die 

Sitzung beginnt um 18:33 

TOP 1 – Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit, der 

ordnungsgemäßen Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 

Name Vorname STG Funktion 
Brandl Fabian SKVM 1.Voristz, Mandatar 

Giefing Regina DIM 19 SB Nachhaltigkeit 
Großhauer Viktoria DIM 19 SB Marketing  

Hasenauer  Julia UF Studiengvertr. UF 
Haubenhofer Laura SKVM Studievertr. SKVM 
Häußermann Konstantin Wing 19 SB Bipol  

Koller Corinna FMI 18 Kollegium und 
Studiengvertr. 

Kühlbach  Larissa SKVM Mandatar, 2. Vorsitz 

Künzner Maria UF Bildungspoltisches 
Referat Referentin 
Mandatarin, Kollegium 

Lang Sinja SKVM vb International SB, 
Jahrgangstufensprecherin 

Lendaro Alena IBS Kollegium und 
Studienvertr. 

Linsen Manou SKVM Sportreferentin 
Wimmer Lukas SKVM SB Kulturreferat und 

Mandatar 
Malicki  Wiktor SKVM 19 Mandatar, 3. Vorsitz 
Markert Katharina DIM 19 Eventreferentin, 

Mandatar 
Mauritz Sebastian SKVM 19 SB Sportreferat 
Obermayr Luca IB 19 Nachhaltigkeitsreferat 

Referent und Mandatar 
Oberreiter Manuel UF Internationalreferent 

Referent und Mandatar 

Reischl Lea IBS 19 SB Internationalreferat 
Rohwedder Lars SKEM 19 M Kollegium 
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Rügheimer Linda FMI 18 Sozialreferentin 
Tiller Annabell DIM19 Studienvert. MKM und 

DIM 
Ungvarí Johanna DIM 20 Marketingreferat 

Referentin  

Zwanzinger Kerstin SKVM 19 Wirtschaftsreferat 
Referentin und Mandatar 

Hofmacher Julia WEB 19 BB Mandatar (Inaktiv) 

Witlaczil Roman MKM Jahrgangssprecher MKM 
20 

Krauledat Anne SKVM BB 20 Stellvertretjahrg. SKVM 
20 

Bammert Julia SKVM BB20 Jahrgangsprecher Stv. 
SKVM 20 

Wabersich Tim SKVM Vz.20 Studienvertr. 
Kopp Katharina Energie und 

Nachhaltigkeit 
Jahrgangsvertreterin 

 

Für die Beschlussfähigkeit müssen mindestens 5 von 9 Stimmberechtigten anwesend sein.  

Anwesende Mandatare: Fabian Brandl, Larissa Kühlbach, Wiktor Malicki, Lukas Wimmer, 

Katharina Markert, Zwanzinger Kerstin, Obermayr Luca, Oberreiter Manuel, Maria Künzner 

Beschlussergebnisse werden in der folgenden Reihenfolge angegeben:  Dagegen / 

Enthaltungen / Dafür  

 

Antrag 1: Die HV möge beschließen: Die Einladung der HV ist 

ordnungsgemäß erfolgt 

Abstimmung zu Antrag 1: Ordnungsgemäße Einladung  

0 / 1 / 8 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt  

 

TOP 2 – Genehmigung der Tagesordnung 
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1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der 

Anwesenheit, sowie der Beschlussfähigkeit 

2. Genehmigung der Tagesordnung  

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  

4. Berichte   

4.1. Bericht der Vorsitzenden  

4.2. Berichte der Studienvertretungen  

4.3. Berichte der Referentinnen und Referenten  

4.4. Berichte der Kollegiumsmitglieder 

4.5. Berichte der Jahrgangsvertretungen 

5. Anträge im allgemeinen Interesse der Studierenden  

5.1 JVA  

6. Allfälliges 

 

Antrag 2: Die HV möge beschließen: Die Tagesordnung wird in der 

ausgeschickten Form beschlossen 

Abstimmung zu Antrag 2: Tagesordnung 

0 / 0 / 9 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt  
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TOP 3 – Genehmigung des Protokolls der letzten 

Sitzung  

 

Antrag 3: Die HV möge beschließen: Das Protokoll der letzten HV Sitzung 

wird in der ausgeschickten Version beschlossen 

Abstimmung zu Antrag 3: Protokoll der letzten HV Sitzung  

0 / 0 / 9 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt  

 

TOP 4 – Berichte  

 

Berichte der Vorsitzenden:  

ÖH Schulung Oktober: externer Florian Pacher, generelles zur ÖH besprochen – 
top 3 sozial Kompetenz, Kommunikation, Proaktivität; HSG besprochen, 

Sammlung von Ideen der verschiedenen Referate 

Sponsoring Pitch: 6 versch. Projektgruppen - davon 5 Förderung erhalten, 1 
Gruppe geht ins nächste Semester mit Projekt. Budget gesamt: 3.550 € davon 

600€ übrig 

FH VoKo: neues HSG, FHG – geltend ab 1. Juli 2021; Beschluss ob Körperschaft 
oder nicht; Anliegen Vorsitz – neues ÖH Forum (Website aller FHs in Österreich 
vernetzt) um auszutauschen, bitte dort anzumelden. Freischaltung erfolgt über 
Fabian Brandl 

 

Berichte der Studienvertretungen:  

MKM und DIM: durchzogen - eher Negativ; Beschwerden da keine Vorlesungen 

bisher - und Angst besteht, dass Aufgaben/ Hausarbeiten später geballt 

kommen und sich somit mit Masterarbeit (MA) und Bachelorarbeit (BA) 
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überschneiden– Verschiebung der MA und BA Abgabefrist? Praktika finden wie 

gewohnt statt?  

DIM BB 20: Verwirrung am Anfang des Semesters zwecks VL Plan; ist besser 

geworden; Stimmung recht gut – allerdings Gruppenarbeiten schwierig, da es 

sehr viele sind und durch die Arbeit wird die Organisation schwer. Dürfen nicht 

mehr Hausarbeiten werden. 

SKVM SCEM: ruhig gestartet, passt soweit; Falls wieder Hybridbetrieb Frage: 

Präsenz VL gleichzeitig auch online übertragbar? → Umstellung auf online hat 

geklappt. 

IBS VzB. MA.: Verschiebung MA und BA Abgabe? Ähnlich wie bei MKM und 

DIM. Viele Hausarbeiten, sehr stressig gestartet, viele Gruppenarbeiten; Fragen 

zum Ausland wurde nicht beantwortet – jeder Corona Frage wurde 

ausgewichen; derzeitige Auslandsstudenten passt alles. 

FMI und MFI: läuft soweit ganz gut. Sind in Absprache mit Praktika. 

 

Berichte der Referentinnen und Referenten: 

Nachhaltigkeitsreferat: durch Corona viele Ausfälle, kein Foodsharing, kein 

Kleidertausch möglich – verschieben auf Frühjahr; Veränderungen der FH sind 

in Arbeit: Wasserfüllstationen, Fahrrad Reparaturstationen, Instagram Postings, 

Nachhaltigkeitswoche läuft derzeit; Podcast Folge mit Huber Christian „Echt 

Nachhaltig“. 

Eventreferat: durch Corona konnten keine Events bis dato stattfinden; 

Verschiebung auf Frühjahr. 

Sportreferat: Wanderung Weinbergerhaus in der 1. Woche; derzeit 3 online 

Kurse. 

Kulturreferat: 2x Nachwächterführungen, 2x Jam Sessions in der Musikschule 

Kufstein - kam sehr gut an. Arche Noah, Ermäßigung für „Tschick“ 

Theaterproduktion, Workshops geplant, Zeichenkurs und Stadttour und 

Museumsbesuche geplant.  

Internationalreferat: 3 Veranstaltungen konnten abgeändert durchgeführt 

werden, viel musste abgesagt werden; viel wird ins Frühjahr verschoben; 
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Aktivitäten Ideen/ Vorschläge für Erasmus Studenten erstellt unter anderem 

Update zu Corona 

Bipol: viele Anfragen zu nicht bestandener BA Prüfung– Grund Corona; neue 

Sachbearbeiterin Diana Panik; ASPO Änderung und Ideen gesammelt. 

Sozialreferat: nicht viel passiert, Anfragen zu: Probleme im Wohnheim, allg. 

zum Studium, Sozialfonds 

Marketingreferat: Erstsemestersackerl organisiert, konnten nicht verteilt 

werden. Wird ins 2. Semester verschoben. Einige Kooperationen. Recht wenig 

auf Social Media los, da viel abgesagt wurde wegen Corona. Masken in 

Produktion, Webshop neu designen. 

Wirtschaftsreferat: Buchhaltung Wirtschaftsjahr ist abgeschlossen. Wenig 

Rechnungen da Corona. 

 

Berichte der Kollegiumsmitglieder:  

Rektoratswahlen; Änderung vom FHG auch betroffen – wie ASPO angepasst 

werden kann, haben schon 3 Anpassungen in Planung; neues Mitglied; eigene 

Kollegiums E-Mail 

 

Berichte der Jahrgangsvertretungen:  -  

 

TOP 5 – Anträge im allgemeinen Interesse der 

Studierenden  

Antrag 1: Die HV möge beschließen: Den JVA vom Wirtschaftsjahr 2020/21 

in der geänderten Form anzunehmen.   Änderung Nachhaltigkeitsreferat – 

für Wasserfüllstationen für die FH Kufstein wird Betrag von 300€ auf 1.000€ 

aufgestockt. 

Abstimmung zu Antrag 1:  

0 / 0 / 9 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt  
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Sozialtopf: Besprechung wie viel jedes Referat in den Sozialfonds 

einfließen lassen kann. Finale Klärung wurde auf die nächste HV Sitzung 

verschoben, sowie Bestimmung von dem Betrag. Linda R. – 10.000€ aus 

Sozialtopf wurden letztes Jahr gut ausgeschöpft, nicht unter diesen Betrag 

gehen. 

Sozialtopf Kriterien sollte genauer definiert werden - als „Notfalltopf“. Es 

wird eine extra Arbeitsgruppe aus Studenten gebildet, um die Kriterien 

genauer zu erörtern. Die Kriterien sollen zum Teil überarbeitet werden 

und genauer formuliert werden.  

Sozialfonds wieder 10.000€? - Antrag 2 mit Gegenantrag verschoben. 

 

Antrag 2 Gegenantrag: Die HV möge beschließen: Den folgenden Antrag 2 

zum Sozialfond auf die nächste HV Sitzung (ordentlich oder 

außerordentlich) zu verschieben.  

Abstimmung zu Antrag 2 Gegenantrag:  

0 / 0 / 9 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt  

 

Antrag 2: Die HV möge beschließen: Wieder einen Sozialtopf einzurichten 

in Höhe von 10.000€ und diesen unter bestimmten Kriterien den 

Studierenden der FH Kufstein zukommen zu lassen. Das Geld des Sozialtopf 

ergibt sich aus den Rücklagen ÖH FH Kufstein und aus dem Jahres Budget 

der Referenten. Änderung: Gegenantrag gestellt von Fabian Brandl. Wird 

verschoben auf 2. HV Sitzung (s.o.) 

Abstimmung zu Antrag 2:  

0 / 0 /0 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt  



Protokoll 1. ord. HV-Sitzung – 10.11.2020 

 
 

S e i t e  9 | 9 

 

 

TOP 6 – Allfälliges  

Resümee ÖH Schulung: gute Schulung im Groben und Ganzen, im 

Vornherein Tagesordnungspunkte bekommen 

Kommunikation via Teams: Von Larissa großes Danke schön – 

funktioniert gut. 

Kooperationen: wenige, da sich wenig anbietet. Subway Deal 

ausgemacht - wird über Marketingreferat kommuniziert 

Bundesvertretung viele Workshops werden angeboten 

Sozialreferat und -fonds: Idee Sachbearbeiter hinzufügen für 

Sozialref. so bald wie möglich, da viel Arbeit. Gute Idee. 

Frage Q&A von Marketing: Wie lange soll online Betrieb so 

weiter gehen – Frage von Studenten? Larissa: sobald es geht wieder auf 

Hybrid VL umstellen. November bleibt komplett online 

Pendlerbescheinigung zwecks Gruppenarbeit D-AUT? Larissa: 

Studymanagement anfragen; Lea: für 24h darf man rüber 

Marketingref. hatte heute Teammeeting – Content (Faktencheck über 

Referate, Aktivitäten, Infos usw.) ans Marketingsref. schicken. 

 

Die Sitzung wurde um 20:03 beendet.  

 

              _____________________ 

Katharina Markert          Fabian Brandl 

Protokollführerin            Vorsitzender der Hochschulvertretung

   




